

とうなんってどうなん? 塔南News!

平成28年度 秋号

京都市立塔南高等学校

お問い合わせ

TEL (075) 681-0701

〔企画推進部〕



塔南高校 Web ページ

教育みらい科 1～3期生の37人が「先生」になり活躍中!

Q1. 先生になろうと思ったきっかけは?

自分が中学校の時、所属していたバスケットボール部の顧問の先生が、こわいけれど愛情一杯で情熱あふれる先生でした。自分もそんな先生になりたいと思ったのがきっかけです。それから高校時代に小学校へ現場実習に行かせてもらい、子どもたちのキラキラと輝いた表情に心を打たれたのが、小学校の先生を目指すきっかけとなりました。

Q2. 塔南高校教育みらい科や大学で学んだことは?

教育みらい科では、教育課題探究と小学校での現場実習が深く印象に残っています。探究では「やる気の脳をつくる」というテーマで心理学の本を参考に興味深い発表ができました。実習授業では自分たちの拙い授業を児童が一生懸命聞いてくれる姿に教師の仕事の魅力と責任を感じました。高校での数々の発表や探究を経験し、大学ではさらに鍛えられ、卒業論文、小学校での学生ボランティア等の場で力を出せた気がします。

Q3. 教員になっての今の気持ちは?

多忙な中にも授業の工夫を重ねることで子どもたちから良い反応が返ってきた時にやり甲斐が感じられます。昨年教員1年目でクラスに落ち着きのない児童がいたのですが、毎日声をかけ続ける中で改善し、最後に感謝の手紙をくれました。嬉しい驚きでした。

— PROFILE (あおたに しおり) —

長岡京市立長岡第八小学校教諭、3年生担任。洛西中学校出身。塔南高校教育みらい科2期生。高校時代はバドミントン部で活躍。塔南高校卒業後、佛教大学教育学部教育学科へ進学。

今春新規採用教諭となった青谷栞さんに話をうかがいました。(長岡京市立長岡第八小学校3年生担任)



1年生 夏休み大学見学会



～ 同志社大学訪問 ～

～ 京都大学訪問 ～

夏休みには、普通科 特別進学コース(全員) 普通進学コース(希望者)は大学見学に行きます。今年は「同志社大学」「京都大学」を訪問しました。

教育みらい科の生徒は授業の一環として京都教育大学・佛教大学・京都女子大学の3大学に分かれて大学を訪問し大学教授から指導・助言を受けます。

高校生ボランティア



～ 放課後まなびサポーター ～

～ ふれあいキャンプ ～

塔南高校生はボランティア活動にも積極的に参加しています。今年は「放課後学びサポーター」(通年)、「夏休みふれあいキャンプ」に参加しています。近隣の小学校で地域のボランティアの方々と共に小学生の放課後の学習や行事のサポートをしています。ボランティア活動を通して、子どもたちとふれあいながら、さまざまなことに気づき、成長していく貴重な経験をする場となっています。他に、「南区一斉清掃」などにも参加しています。

夏休み オープンスクール & 部活動体験・見学会



塔南高校では、中学校のみなさんに塔南高校を知ってもらうための説明会などを数多く開催しています。

6月11日(土)の第1回学校説明会では、250名の中学生や保護者のみなさまにご来校いただきました。当日は司会をはじめスクールライフの説明や受付・誘導などのスタッフを本校生徒が担当しました。教育みらい科の卒業生からのメッセージ、吹奏楽部の歓迎演奏もあり盛りだくさんの説明会になりました。

夏休みの前半・後半のべ5日間実施したオープンスクールには、過去最多となる738人の参加があり、多くの方を学校説明や施設見学にご案内出来ました。

また、8月22日(月)には部活動体験会・見学会を行いました。昨年を大きく上回る182名の中学生がそれぞれの部で未来の先輩たちに教えてもらい頑張る姿が印象的でした。高校では、学校生活を送っていくうえで、部活動は重要な位置を占めていますので、中学生にとって進路選択の参考になったのではないかと思います。

今後の説明会にもぜひご参加ください。お待ちしております。

学校説明会 学校説明会 学校説明会 学校説明会 学校説明会の日程

第1回 学校説明会
6月11日(土)
学科の説明・部活

オープンスクール
7月25日(月)
8月18日(木)

部活動体験
8月22日(月)

第2回 学校説明会
10月1日(土)
教育みらい科独自

第3回 学校説明会
11月12日(土)
学科の説明・入試の説明・施設見学
部活見学・個別相談

個別相談会

12月3日(土) 10日(土)



部活動速報

詳細は学校案内パンフレット、学校HPをご覧ください。

春季京都府大会 準優勝
 夏季京都府大会 ベスト4
 秋季京都府大会 ベスト8 (大会中)



野球部

110M H 全国高校総体準決勝進出

円盤投げ 全国高校総体決勝進出

走り高跳び 全国高校総体出場



陸上部

京都市立大会 準優勝



男子バレーボール

マーチングバンド 全国大会12年連続出場中

京都府大会 金賞受賞



吹奏楽部

京都市立大会 準優勝



女子バレーボール

京都府下大会 団体戦出場



ソフトテニス部

京都府個人 第3位 近畿大会出場

京都府個人 第10位 近畿大会出場



弓道部

科学の甲子園京都府予選 2年連続出場



科学部

京都府大会 ベスト16



女子バスケットボール部

書道パフォーマンス甲子園 近畿第9位

書道パフォーマンス出演 イオン高槻店



書道部

長月祭

テーマ 『～始まりの塔、輝きの南～』

塔南高校の文化祭は、今年の全校アンケートによって「長月祭」という名称になり、テーマは『～始まりの塔、輝きの南～』となりました。この名称になった理由は、文化祭が毎年9月に行われるため、陰暦9月の呼び名である「長月」を入れたいという意見が多数寄せられたからです。テーマの「始まりの塔」とは太陽が東から昇ることから「東」と「塔」を掛け、「輝きの南」は太陽が南の方角で一番高くなることから、文化祭も今までの中で一番盛り上がったと思えるようなものにできるように、という思いから付けられました。

生徒会長 西垣 聡美 (朱雀中学校出身)

